

“岩船”まちづくり通信 第34号

～まちづくり自ら町内（まち）から地域から～

H26. 11. 15



熱戦!

岩船スポーツフェスティバル

10月25日（土）に、岩船中学校の「オープンスクール」に合わせて、岩船中学校・岩船体育協議会・岩船まちづくり協議会の共催で、「第5回岩船スポーツフェスティバル」が開催されました。このイベントは、岩船中学校の生徒と地域住民が、色々な種目を「中学生対大人」の形式で対戦し、スポーツを通じて交流を図り、住民の健康づくりを目的に開催されました。

当日は天候も良く、野球・ソフトテニス・サッカー・卓球・バドミントン・バレーボール・バスケットボールの7種目が予定どおり行われ、熱戦が繰り広げられました。

スポーツの秋に、中学生と一緒に爽やかな汗を流し、健康的な楽しい一日を過ごしました。



競技結果（優勝）

野球…岩中野球部チーム

ソフトテニス…五十嵐誠・敦子ペア（地域住民）

卓球…中村先生（岩中）

バドミントン…（PTA）

バレーボール…かとちゃん'Sチーム（岩中）

バスケットボール…岩船の大人達チーム（地域住民）

サッカー…ろおおおーん!!チーム（岩中）

第13回「いわふね茶会」

10月26日（日）第13回いわふね茶会が源内塾（石州流）、川崎邸（裏千家流）にて開催されました。

約180名の参加者が秋の深まりとともに、風情ある会場にて茶の湯の世界を味わいました。

来年も多くの皆様方のご参加をお待ちしております。



岩船町駅に「開業100周年記念碑」が建てられました

岩船町駅が、今年で開業100周年を迎え、11月1日（土）に「岩船町駅開業百周年記念事業」として、岩船町駅構内にて記念碑建立および式典、記念パネル展が開催されました。



※この記念碑は、地域住民および協賛団体・事業所からの寄付等、多くの支援によって建てられました。

神林地区にある駅を岩船町駅と称している由来

当時、岩船町と西神納村とで鉄道誘致に取り組んでいましたが、地盤の関係で現在の位置となり、地域の総意により「岩船町駅」になったといわれています。

文化・芸術の祭典 岩船地区文化祭



11月3日（月）に岩船小学校体育館を会場に「岩船地区文化祭」が開催されました。今年度も岩船小学校の展覧会と同時開催で行われ、子どもから大人まで約1,300名が来場しました。

会場では、住民の方々からご出展いただいた一般作品の他に、岩船中学校、岩船保育園の子どもたちの作品や各団体からの出展もあり、訪れた方の目を喜ばせました。また、フラワーアレンジメントの体験コーナーや「いわふね“夢”カフェ」と題したカフェもオープンしました。カフェコーナーでは「ケーキハウス村」と「シマダパン」のご協力により、「各種クレープ」と「あん生パン」を販売し、コーヒーと一緒に味わっていただき、たくさんの方々で賑わいました。岩船まちづくり協議会で取り組みました特別展は、「昔の岩船大祭を振り返る」をテーマに、旧岩船公民館で編集したスライド映像をご覧いただきました。また、「岩船町駅開業100周年記念パネル展」も開催し、過去を振り返りました。

今年度も多くの方にご来場いただき盛大に開催された「岩船地区文化祭」ですが、住民の皆様方のご意見等を取り入れながら、より良いものにしていきたく思いますので、これからも皆様方のご支援、ご協力をお願いいたします。



「伊能忠敬・宿泊案内板」が設置されました

11月2日（日）に岩船上町の伴田邸において、「伊能忠敬・宿泊案内板」設置セレモニーが開催され、多くの方々が来場されました。当日は、案内板の披露の他に「大滝友和」氏による講演会も行われ、岩船の歴史にふれることができました。



※案内板は、伴田邸の塀に設置してありますので、ぜひご覧いただきたいと思います。

伊能忠敬は、1802年（江戸時代後期）の9月21日、正確な測量による日本地図作成のため、岩船を訪れ、上岩船町年寄でありました伴田邸（岩船上町）に宿泊します。その当時の「伊能隊・送迎・接待人足体制・献立表」等の貴重な覚書資料が伴田邸に残されています。

★今後の予定★

11/16（日）
第56回 町内対抗バスケットボール大会（会場：岩小体育館）

11/23（日）
岩船まちづくり協議会長杯 囲碁大会（会場：上大町会館）



問い合わせ先

岩船まちづくり協議会事務局 担当：渋谷（市自治振興課 岩船地域まちづくり担当）
TEL：56-7071（岩船地域コミュニティセンターいわくす会館内）
FAX：56-6055
メール：naoto.shibuya@city.murakami.lg.jp